



Communiqué de presse

TENNIS : PIRELLI ET L'OPEN D'AUSTRALIE SIGNENT UN PARTENARIAT PLURIANNUEL A PARTIR DE 2025.

Melbourne - 10 janvier 2025. Depuis le 1^{er} janvier 2025, Pirelli est le partenaire pneumatique officiel de l'Open d'Australie, qui débutera le 12 janvier prochain à Melbourne. Pirelli fait ainsi son entrée dans le monde du tennis en soutenant le Grand Chelem avec cette collaboration qui représente une vitrine haut de gamme pour la promotion de la marque dans le monde entier.

Andrea Casaluci, PDG de Pirelli déclare : *« Pour Pirelli, l'Open d'Australie représente une opportunité de visibilité très importante en raison du grand intérêt que suscite le tennis au niveau mondial. Cet accord, en particulier, contribuera à accroître la notoriété de notre marque en Australie, qui est un marché avec une forte concentration de voitures de prestige. C'est précisément à Melbourne, siège du tournoi, que nous avons ouvert en 2019 un Pirelli P Zero World, notre modèle de flagship qui n'est actuellement présent que dans quatre autres villes au monde ».*

Cedric Cornelis, Directeur Commercial de Tennis Australia : *« Nous sommes très heureux d'accueillir Pirelli en tant que partenaire pneumatique officiel de l'Open d'Australie. Pirelli est synonyme d'innovation et de performance, ce qui en fait le partenaire idéal pour l'un des plus grands événements de tennis au monde. Nous sommes ravis que Pirelli ait choisi l'Open d'Australie pour marquer son premier investissement dans un Grand Chelem ».*

PIRELLI ET LE SPORT

Le lien de Pirelli avec le tennis date de 1930 lorsque l'entreprise a commencé à produire des balles de tennis, et ce jusque dans les années 70. La passion pour le sport a toujours fait partie de l'histoire de Pirelli, comme en témoignent les différentes disciplines dans lesquelles la marque intervient, du football à la voile en passant par le ski. Concernant le sport automobile, Pirelli y est présent depuis 1907. Le pneumaticien participe aujourd'hui à plus de 350 compétitions, à commencer par la Formule 1.

À propos de Pirelli

Fondé en 1872, Pirelli est l'un des principaux fabricants de pneumatiques au monde. Il s'agit de la seule entreprise spécialisée dans les pneumatiques grand public, destinés aux véhicules, motos et vélos, associés à des services connexes. Pirelli se positionne dans le domaine des pneumatiques de haute qualité, caractérisés par une technologie avancée et plus de 3 900 homologations grâce à des partenariats avec les constructeurs automobiles les plus prestigieux du monde. Pour atteindre les plus hauts niveaux de performance, de sécurité et de compatibilité environnementale, Pirelli s'est toujours vivement engagé dans la recherche et le développement. Grandement impliqué dans les sports automobiles, Pirelli restera le partenaire mondial pour les pneumatiques du championnat de Formule 1 au moins jusqu'en 2027.